

令和5年1月吉日

生駒市長 小紫雅史 様

東生駒南自治会

会長 秋山 眞

壺分北地域大規模開発において「生駒東小学校西側に幹線道路を  
接続する計画」に反対する署名について

日頃は市政活動にご尽力いただきまして誠にありがとうございます。

さて、東生駒南自治会では、壺分北地域大規模開発において生駒東小学校西側に幹線道路を接続することの変更を切願しています。

接続場所は小学校、学童の正面であり、児童及び園児の通学道路で、この計画が実行されれば子ども達のいのちが危険にさらされてしまいます。

また、当自治会地域内は市長が率先して設定された「ゾーン30」の地域です。そのような地域に生駒市が幹線道路の接続を容認されていることに驚きを隠せません。

このようなことから当自治会は生駒市に変更をお願いして参りましたが、「代替ルートは幅員が40センチ足りない。市は改良しない。」と残念ながら聞き入れてもらえませんでした。しかし、当自治会は到底納得できるものではありません。

そこで今回、やむなく住民の意思を反映するために署名活動を始めました。広地域にわたる方々から賛同をいただきました。

署名は現時点で2100筆余集まっています。

また事後報告となりますが、令和4年12月19日付で市議会議員全員に別紙の文書を送付させていただきました。

市議会議員、県議会議員、メディア等の中でも反響を呼んでいるようにお聴きしています。

これらの結果を勘案いただき、私たち住民の要望を受け入れ再考いただけますよう何卒宜しくお願い申し上げます。